

Miami Beach quiere acoger consulado cubano



La Habana, 24 mar (RHC) El alcalde de Miami Beach, Philip Levine y el comisionado Ricky Arriola dijeron aquí que al contrario de sus contrapartes en Miami ellos le darían la bienvenida a un consulado cubano en su ciudad.

“Él encaja en el condado Miami-Dade”, dijo Arriola al Miami Herald. “Necesita estar donde vaya a servir a la mayor cantidad de personas. Miami-Dade tiene de lejos el mayor número de cubanos en el país. Su demanda va a ser muy grande”.

Arriola y Levine se sentaron en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba con el subdirector de la división de América del Norte, Gustavo Machín.

La posibilidad de un consulado cubano en el sur de la Florida, hogar de la mayor comunidad de exiliados cubanos en el mundo, ha causado revuelo en la política de Miami desde que en diciembre del 2014, Estados Unidos tomó acciones para normalizar las relaciones diplomáticas con la isla. No se espera una decisión inminente, ambos países tienen que resolver primero otras prioridades.

El alcalde de Miami, Tomás Regalado, se ha opuesto enérgicamente, incluso con amenazas de demandas en una Corte Federal, a cualquier sugerencia de que su ciudad podría albergar al gobierno cubano. Los comisionados de Miami-Dade aprobaron con rapidez en enero una resolución que urgía a

Estados Unidos a mantener lejos un consulado.

“Afecta nuestra paz y estabilidad” tener que preocuparnos sobre protestas cada vez que el gobierno cubano disguste a los cubanoamericanos en Miami, dijo Regalado al Herald en enero, sin tener en cuenta, al parecer, que la mayoría de los cubanos residentes o nacionalizados en Estados Unidos apoyan el levantamiento del bloqueo y el mejoramiento de las relaciones bilaterales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/88289-miami-beach-quiere-acoger-consulado-cubano>



Radio Habana Cuba